

Créditos sin aval para las buenas ideas de negocio

La Caja Rural dará hasta 18.000 euros para poner en marcha los proyectos empresariales con futuro

ENRIQUE ALONSO

Aquí lo importante es la idea. Da igual si el que la tiene dispone de mucho o poco patrimonio o sus padres u otros familiares lo apoyan. La Caja Rural de Jaén prestará hasta 18.000 euros a los proyectos empresariales interesantes. Da lo mismo que estén en marcha y necesiten un cambio o ampliación o, simplemente, se trate de una idea que se quiera llevar a la práctica. No hace falta aval o, lo que es lo mismo, poner "en

prenda" el patrimonio personal o de la familia por si el proyecto fracasa y no se puede devolver el dinero. Solo se necesita un informe que diga que es una buena idea, por lo que se busca incorporar al mundo de los negocios a personas que, tal vez, nunca podrían acceder porque no tienen dinero o patrimonio para comenzar.

El presidente del Patronato de la Fundación Estrategias —y también de la Diputación—, Francisco Reyes, y el director general de la Caja Rural de Jaén, Enrique

Acisclo, firmaron un convenio que sirve para poner en marcha una línea de microcréditos para las ideas de negocio que se pongan en marcha en la provincia. Obedece a una reivindicación recogida en el propio Plan Estratégico de Jaén, que aboga por que el crédito llegue a las empresas. Por eso, la Caja Rural se fiará de los informes que realicen sus agentes, como la Cámara de Comercio e Industria, la Confederación de Empresarios, la Diputación, Geolit o el Imefe, entre otros, que serán los que avalarán

a los propios emprendedores. Pueden pedir hasta 18.000 euros, que se darán al 4,5% de interés y sin comisión alguna. Además, disponen de hasta 6 años para devolver el dinero prestado.

"Una de las líneas prioritarias del Plan Estratégico pasa por potenciar las vías de financiación. Con este acuerdo damos respuesta a la necesidad de liquidez. Quiero expresar mi gratitud a la Caja Rural de Jaén, que siempre está ahí en los momentos difíciles. Necesitamos emprendedores y esta

entidad es una aliada esencial para Jaén", afirma Francisco Reyes. Por otro lado, el director general de la Caja Rural de Jaén, Enrique Acisclo, asevera: "Hacemos operaciones casi a medida. Conocemos las necesidades de los empresarios y buscamos soluciones con una total implicación". Asimismo, manifiesta: "Nosotros nos fiamos de la garantía de cada proyecto y sabemos que el dinero será recuperable porque el aval será vuestro informe". Ya se pueden solicitar estos créditos en sus oficinas.



ACUERDO. Francisco Reyes y Enrique Acisclo estrechan sus manos después de la firma del convenio.

JOSÉ POYATOS

No te pierdas los Sanicor Power Days



ORTOPEDIA TÉCNICA
LOPEZ

SANICOR
servicios avanzados

Aprovecha esta oportunidad única para probar los diferentes modelos de scooters Invacare y entra en el sorteo de un *Invacare® Colibri®* | Totalmente GRATIS y sin ningún tipo de compromiso, solo con acudir al evento ya participas en el sorteo.

¿Dónde? - SANICOR JAÉN | C/ Eduardo García Maroto, 4 Jaén

¿Qué día? - Sábado, 10 Octubre 2015

¿Hora? - De 9:30 a 14 horas.



Invacare® Colibri®



Invacare® Leo® 3/4 ruedas



Invacare® Orion®



Invacare® Comet®, Comet® Alpine y Comet® HD



Yes, you can.
www.invacare.es



www.ortopedialopez.com

Jaén · Úbeda · Andújar · La Puerta de Segura

CENTRAL: Eduardo García Maroto, 4 (Jaén) · 953 27 24 24